

Artistes, états psychiques et créations

L'exposition "*Artistes, états psychiques et création*" a été réalisée par la Maison des Usagers du CH Le Vinatier dans le cadre de la Semaine d'Information sur la Santé Mentale 2013.

Elle a pour objectif de mieux faire connaître la maladie psychique au grand public et de la destigmatiser, en montrant que de grands artistes ont pu en souffrir tout en étant admirés pour leur talent (Van Gogh, Baudelaire, Maupassant, Gauguin, Verlaine, Schumann, Woolf et Nerval.)

L'exposition met en lumière le regard de ces artistes sur leurs propres états psychiques, et l'influence de ceux-ci dans leur création.

"*Artistes, états psychiques et création*" a été exposée au Centre Culturel et de la Vie Associative (CCVA) de Villeurbanne en 2013, et à la Médiathèque du Bachut (Lyon 8ème) en 2014.

